

Carta de Francisco Ayala a Juan Ramón Jiménez (15/10/1950)

Rio Piedras, 15 de octubre de 1950.

Mi querido Juan Ramón:

Después de tantos meses sin comunicarnos, pero no sin que yo haya sabido de ustedes alguna que otra vez por diferentes conductos, le escribo ahora estas líneas para preguntarle dónde se encontrarán ustedes durante la segunda mitad de diciembre próximo y comienzos de enero; pues nosotros pensamos aprovechar el lapso entre los dos semestres para ir a conocer los Estados Unidos y no queremos dejar de verles con esa ocasión.

Yo no sé si ya tenían ustedes noticia de esta nuestra aventura tropical. En ocasión de un viaje que, según mi proyecto, debía durar unos cuantos meses, llegué a esta pintoresca isla, y... me he quedado enseñando en su universidad por un tiempo que no sé cuánto habrá de prolongarse, pero que en ningún caso será menor del presente año académico. La gente aquí es cordial, suave; y hasta ahora estamos contentos de nuestra experiencia. [¿]Conocen ustedes Puerto Rico? Me parece que les gustaría pasar aquí una temporada, y para nosotros sería un gusto muy grande tenerles cerca.

Nina y la niña, que se encuentran muy bien, me encargan de transmitir a ustedes sus cariñosos recuerdos. Y yo, por mi parte, les envío un cordial saludo.

Suyo siempre

Francisco Ayala.-

Perdóneme, Juan Ramón, esta horrible máquina con que le escribo.

Mi dirección:

Universidad de Puerto Rico. RIO PIEDRAS, Puerto Rico.

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Jiménez, Juan Ramón

DESTINO: Riverdale, Maryland

ORIGEN: Universidad de Puerto Rico

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta mecanografiada con firma autógrafa y con membrete:] FRANCISCO AYALA